

## Umweltminister Wenzel informiert sich bei VW

**Der niedersächsische Umweltminister Stefan Wenzel (Bündnis 90/Die Grünen) hat am Montag zum ersten Mal in neuer Funktion das Volkswagen Werk in Wolfsburg besucht und sich dabei eingehend über Projekte aus dem Bereich Umwelt und Nachhaltigkeit informiert. Im Mittelpunkt stand dabei das Themenfeld Elektromobilität. Der Minister traf sich zu einem Gespräch mit dem Vorsitzenden des Gesamt- und Konzernbetriebsrats der Volkswagen Aktiengesellschaft, Bernd Osterloh.**

Zuvor tauschte Wenzel sich mit Top-Managern des Konzerns über den Stand der Umweltstrategie, über die Verfügbarkeit alternativer Antriebe sowie über aktuelle Effizienzverbesserungen im Rahmen des Umweltprogramms "Think Blue. Factory." aus.

Der Minister sagte anschließend, Umwelt und Mobilität seien Schlüsselthemen der Zukunft, für die die Politik den politischen Rahmen schaffen müsse. Volkswagen habe einen gründlichen, umfassenden Ansatz. Ein weiterer Dialog mit Volkswagen soll in der Zukunft stattfinden.

Zuvor hatte der Generalbevollmächtigte und Leiter Konzern Elektro-Traktion der Volkswagen Aktiengesellschaft, Dr. Rudolf Krebs, die Antriebsstrategie vorgestellt. Im Rahmen des Carsharingprojektes Quicar sollen die Elektrofahrzeuge zusätzlich verfügbar gemacht werden.  
(ampnet/deg)

## Bilder zum Artikel

---



Stefan Wenzel mit Bernd Osterloh.

---



Von links: Bosch, Krebs, Wenzel, Thomas, Scholing-Darby.

---